Pemaine du 22 au 26 juin,

Après de longues semaines sans école pour la plupart, nous nous sommes enfin retrouvés. 26 élèves sur 28 ont repris le chemin de l'école. Chacun a pu raconter comment il a vécu cette période si particulière.

Lundi matin, nous avons profité d'un petit moment d'absence d'Eliane pour lui faire un beau dessin afin de réaliser un petit livre que nous lui offrirons en fin d'année pour son départ en retraite. Nous avons mis tout notre cœur et surtout nous n'avons rien dit à Eliane quand elle est revenue!









Nous avons retrouvé les différents ateliers de la classe avant un grand plaisir...









Nous avons également fait des petites évaluations pour savoir où nous en étions en graphisme, en numération et en dessin du bonhomme.





Le protocole sanitaire ne permettant pas de sortir en récréation avec les classes d'Armelle et de Philippe, nous sortons soit sur le goudron pour profiter des vélos et des animaux, soit dans l'herbe pour profiter des différentes installations qui nous avaient tant manquées !













Nous avons commencé à fabriquer un calendrier pour les vacances d'été : nous pourrons compter les jours qui passent, les jours qui restent, marquer les événements importants...